



Ecosistemas Argentinos

ASOCIACIÓN CIVIL

Boletín Informativo Nro. 53 Octubre de 2010

La especie del mes: "Águila Coronada" *Harpyhaliaetus coronatus*. Familia Accipitridae

El Águila Solitaria Coronada (*Harpyhaliaetus coronatus*), también conocida como Águila de Azara y Águila de la Flecha, entre otros, es una especie de ave falconiforme de Sudamérica, que se halla en peligro crítico según IUCN. En Argentina es la segunda rapaz en tamaño, dado



que las hembras llegan a medir de 80 a 85 cm y el macho de 75 a 79 cm de longitud, superándola solamente el Águila Harpía. Tiene alas largas y anchas, y cola corta. La cabeza es de color ceniciento, con una cresta prominente. El dorso es grisáceo, y el vientre gris moteado de pardo. Las alas son gris pizarra, más oscuras que el cuerpo, con la punta negra. La cola es oscura, con una franja blanquecina bien nítida en la sección media, una banda subterminal negra y la punta blanca. El plumaje juvenil es más pardo, con el dorso oscuro, la cabeza, la garganta y el vientre blanquecinos con estrías pardas.

Es una especie que se alimenta de mamíferos,

